
Tertulia 1:
Yo creo que los videojuegos son una mala influencia porque hay la posibilidad que las aciones
que se presenta es, mas o menos, malo. Se muestra los niños maneras y tácticas que les influyen.
No me parece que es peligro de perder el control porque no es bueno para los niños a menos que
es por la educación escuela. Si lo creo porque hay noticias que reportan sobre esta tema son
malos para niños. El único beneficio que tiene es para la educación para la escuela mayormente.
Se usan para los niños para practicar y salvar a los papeles.

Tertulia 2:
Estoy de acuerdo con la segunda opinión porque siento que hay una buena posibilidad de que
muchos de nuestros rasgos sean genéticos, pero lo que sucede en la vida real juega un papel
importante en lo que le sucede a una persona. Ambos juegan partes iguales en una persona y no
creo que uno tenga poder sobre el otro. Es sobre todo un equilibrio y en algunas personas pueden
tener más naturaleza que crianza o viceversa. No estoy de acuerdo con tercero opción porque no
se puede decir que la personalidad es estrictamente del medio ambiente porque la genética
todavía juega un factor importante. Es una mezcla de ambos.comment start

Tertulia 3:
1. La lista con las programas más vistos es de la lista de programas que me gustan. Esto es
probablemente debido al hecho de que las programas que me gustan son populares muestra a la
mayoría de la gente le gusta. Todavía hay algunas programas en la lista de la telebasura que
mucha gente todavía mira.
2. La lista de telebasura puede ser más divertida porque a veces cuando los programas son tan
malos, parecen divertidos en cierto modo.
3. No necesariamente los sacaría porque a veces veo algo aquí y allá como eso solo para ver qué
pasa.
4. Creo que muchos de ellos, si no todos, tienen algún tipo de mensaje. Por ejemplo, "Euphoria"
aborda el tema del consumo de drogas de menores de edad. Para algunos espectáculos, creo que
se pueden tomar de la manera equivocada y la lección puede terminar haciendo lo contrario de lo
que se indentó especialmente con la audiencia más joven que glamuriza cosas como las drogas.
5. Siento que los espectadores determinan principalmente que programas funcionan bien y se
mantienen. Si nadie está viendo un programa, las personas que lo hicieron no van a ganar dinero,
así que no tiene sentido que esté encendido.
6. Honestamente me encantan los espectáculos hispanos como el caso cerrado o la rosa de
guadalupe porque son tan dramáticos que lo hacen súper divertido e interesante. En comparación
con la producción estadounidense, puede que no tenga el mejor aspecto, pero depende de cómo
se mire.
7. Las influencias culturales se muestran mostrando las costumbres normales de la vida cotidiana
en esa sociedad. Por ejemplo, en América el sexo puede ser un tema delicado, pero en Francia no



les importa y mostrarán nada. En las programas latinas, puede haber una familia típica con el
padre machismo, pero eso puede no ser una cosa en algunas culturas.

Tertulia 4:
Esto puede ser algo bueno o malo, pero yo diría que es mayormente bueno si se hace bien. Estas
empresas pueden unir países y culturas si se hacen de la manera correcta. La economía global ve
un impulso con ellos, así como ideas que se reúnen que traen avances en tecnología y comercio.
Las desventajas para mí son que a veces estas empresas sobreexplotan a otros países, lo que
puede dañar a sus ciudadanos.

Tertulia 5:
Creo que para la mayoría de las personas, la atracción física es lo primero que se hace sin
importar qué. Es difícil amar a alguien si no te sientes físicamente atraído por él porque entonces
es solo un amigo. Algunos factores que intervienen suelen ser amigos o familiares que no están
de acuerdo con la otra persona. Creo que es posible enamorarse en línea, pero no sé qué tan bien
funcionaría si es estrictamente en línea. Siento que puedes conocerte en línea, pero si va a ir más
lejos, eventualmente deberías conocerte en persona. Mi mamá ve este programa donde
encuentran el amor y sé que algunos de ellos se quedan quietos pero por lo general no funciona.
No estoy demasiado de acuerdo con ello. Creo que han tenido mucho éxito porque a la gente le
gusta ver a la gente hacer cosas estúpidas y enamorarse. Creo que el amor a primera vista es una
cosa porque es más fácil enamorarse de algunas personas y simplemente sucede naturalmente a
primera vista. Creo que hay una media naranja para cada persona. Hay 7 mil millones de
personas en la tierra y siempre habrá alguien que pueda amarnos y hacernos sentir completos.
Sin embargo, generalmente depende de la persona porque algunas personas pueden sentirse
mejor solas y sentirse completas solos.


